

LA MUNICIPALITÉ REMERCIE LES ÉLECTEURS

« Chers Electrices et Electeurs,

« Les 33 élus de la liste d'union pour une gestion sociale, moderne et démocratique vous remercient très vivement et très sincèrement de leur avoir accordé votre confiance le 14 mars.

« Ils vous assurent de leurs sentiments les plus cordiaux et dévoués.

« En votant pour notre liste vous vous êtes prononcés pour une administration dynamique et efficace, juste, humaine et honnête.

« En votant pour notre liste vous avez affirmé votre volonté de voir se continuer l'œuvre commencée en 1947 faisant de

La Seyne une grande et belle ville.

« C'est pour nous la plus belle récompense et le meilleur encouragement à poursuivre notre tâche au service de la communauté seynoise toute entière.

« Nous avons tout fait pour que la campagne électorale se déroule dans la dignité et le calme afin que chacun puisse faire son devoir en toute liberté et selon sa conscience. Il n'en a pas été de même de la part de nos adversaires, tant pis pour eux.

« Après ce nouveau succès et forts de la confiance accrue de notre population, nous continuerons à travailler avec le même cœur dans l'intérêt de La Seyne et de ses habitants, sans discrimination aucune.

« Nous travaillerons à réaliser notre programme qui constitue une nouvelle et importante étape pour l'expansion et la modernisation de notre ville.

« Et nous le ferons en liaison la plus étroite possible avec la population, ses associations représentatives ; avec toutes les personnes qui veulent honnêtement et sincèrement travailler pour le bien public.

« C'est ainsi que nous ferons de notre ville de La Seyne, une ville toujours plus grande, plus belle et plus prospère. »

Pour la liste d'union pour une gestion sociale, moderne et démocratique,

Philippe GIOVANNINI,
Maire de La Seyne.